
5 Pièces

250 m²

Réf. 394V2751M

4 725 000 €

St-Tropez
Maison à vendre (83990)
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COLDWELL BANKER JAGER IMMOBILIER est  ravi  de vous présenter

cette somptueuse villa, d'une superficie de 250m2, érigée sur un terrain

de 1215m2. Nichée au cœur d'un domaine privé sécurisé, à proximité

d'une  magnifique  plage  de  sable  fin,  cette  remarquable  propriété

entourée  de  pins,  de  palmiers  et  de  verdure  offre  une  intimité

exceptionnelle  et  une  sensation  d'harmonie  avec  la  nature  La

décoration raffinée, les finitions en bois naturel et bois flottant, ainsi que

l'utilisation judicieuse des matériaux, sont une véritable ode à la beauté

naturelle environnante et à l'immensité de la mer. La ...

COLDWELL BANKER JAGER IMMOBILIER is delighted to present this splendid villa,

with  a  living area of  250m2, set  on a plot  of  1215m2. Nestled in  the heart  of  a

secure  private  domain,  close  to  a  magnificent  sandy  beach,  this  remarkable

property surrounded by pine trees, palm trees, and lush greenery offers exceptional

privacy and a feeling of harmony with nature. The refined decoration, natural wood

finishes, and clever use of materials are a true ode to the surrounding natural beauty

and the vastness of the sea. The villa spans two levels and features four bedrooms

on the ground floor, each ...

JAGER COLDWELL BANKER 

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

Contacter l'agence
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